

**La comuna de Concón será escenario de forma inédita de una prueba de 42 kilómetros**, en un hito para el deporte en la Región de Valparaíso que fue anunciado tras los 10K de la comuna costera, que reunió en el borde costero a **1.000 atletas de todo Chile y representantes extranjeros**.

Luego de 3 años ininterrumpidos de competencias de 10 y 21 kilómetros (Media Maratón), que posicionaron a la capital gastronómica como una locación fija en el calendario running, el **domingo 31 de agosto del 2025** será sede de una prueba internacional en la emblemática distancia de largo aliento.

#### Anuncio Patrocinado

El histórico acontecimiento fue confirmado por el alcalde Freddy Ramírez: "Estos últimos años hemos recuperado el borde costero como un espacio natural para hacer corridas y ahora vamos por algo grande. A ocho meses de la fecha estimada, vamos a trabajar con todos los organismos que correspondan para llevar adelante este importante evento. Consolidar una Maratón Internacional implica tener unas 5.000 personas compitiendo. Es algo que hemos ido preparando de a poco y Concón se encuentra listo para estar a la vanguardia y ponernos en lo más alto del deporte regional, nacional y ahora a nivel mundial", comentó.

Por su parte, el director general de E-Sport y futuro organizador de la Primera Maratón Internacional de Concón, Sergio Estrada, destacó las bondades de la comuna para albergar una prueba de esta magnitud: "Concón ha sido escenario de distintas competencias con un gran éxito en convocatoria, excelente nivel de participantes y un clima ideal para correr entre dunas y mar. La comuna ya demostró estar preparada en pruebas en distancia de 10 y 21 kilómetros. Ahora viene el gran desafío de una maratón, lo que implica una logística mucho mayor en todo sentido, pero estoy seguro que todos unidos seguiremos haciendo historia y mostrando la comuna a ojos del mundo".



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

## FLAMANTES GANADORES

Previo a la gran novedad de final de año en Concón, se realizó la tercera versión de su prueba de 10 kilómetros, con un millar de competidores que recorrieron **Avenida Borgoño, con partida y meta en el sector de Playa Amarilla**.

Los festejos fueron para **Carlos Pereira (34)** y **Anastasia Kirillov (23)**, quienes registraron tiempos de **31:12 minutos** y **36:01 minutos**, respectivamente. El podio en la categoría masculina fue completado por Jorge Pérez (31:26) y Sebastián Traslaviña (31:36). En damas el segundo lugar fue para Sofía Pérez (38:45) y el tercero para Marcela Guzmán (39:03).

“Es un honor volver a ganar este desafío en un lugar tan lindo y que me encanta, por el recorrido, el entorno y el clima. El nivel estuvo muy exigente, así que tuve que aplicar una estrategia un poco más conservadora, esperando los 5 kilómetros finales, donde apreté para poder afianzarme en el primer lugar hasta el final. Desde ahora enfocaré mi preparación en la Maratón del próximo año, que es algo histórico y que nos tiene muy motivados a los atletas”, comentó el representante del Ejército de Chile, que con este triunfo logra el bicampeonato en los 10K de la capital gastronómica.

Histórico: Concón recibirá por primera vez una Maratón Internacional

Anastasia Kirillov dominó en todo momento para levantar los brazos entre las mujeres. La atleta nacida en Buenos Aires y radicada hace 5 años en Estados Unidos- donde compite becada en ligas universitarias sobre distancias de 3.000, 5.000 y 10.000 metros- marcó una considerable diferencia sobre el segundo lugar. “Fue una experiencia increíble con una vista inigualable para hacer running. Es la primera vez que corro en Concón y la verdad que es un lujo en todos los aspectos”, comentó la joven argentina.

**Las inscripciones para la Primera Maratón Internacional de Concón 2025 ya están disponibles en [www.maratondeconcon.cl](http://www.maratondeconcon.cl)**



Histórico: Concón recibirá por primera vez una Maratón Internacional



y tú, ¿qué opinas?